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南会津高校進路だより

Change before you have to.

ーJack Welch

羅 針 盤

進路希望調査の結果から
例年行っている進路希望調査の結果をまとめ、前

年度卒業生と今年度の３年生を比較してみました。結
果は右の表の通りです。
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進路希望先 昨年度 今年度

国公立大学 15人 8人

私立大学 11人 8人

短大 3人 1人

専門学校 16人 15人

一般就職 3人 14人

公務員 3人 2人

表を見てわかる通り、昨年度に比べ大学進学者が減
り、その分就職希望者が増えています。一般就職希望
者の内訳は県内での就労を希望している生徒が９名、
県外での就職を希望してる生徒が５名となっています。

就職希望者が心がけるべきこと
様々な機会で何度も言われていることですが、就職希望者が
心がけるべきことは社会人として持つべき常識・マナーをしっか
りと身に付けるということです。具体的には、「きちんとしたあい
さつ・正しく明瞭な言葉遣い・身だしなみを整える・ルールを守
る」ということだと思います。
これは、進学希望者にも徹底してほしいことでもあります。で
すから、ぜひ今年の３年生は就職希望者が中心となり学年の
ムード作りを引っ張っていってほしいと思います。

進路希望先の比較

画像は 江戸パイン 「社畜！修羅コーサク」より

学習時間調査から…３年生よ、これでいいのか？
進路希望調査と併せて、学習時間調査も実施しました。この結果を分析してみると…非常に残念な結果が出てきてし
まいました…

全体平均 大学希望者平均

昨年度 今年度 昨年度 今年度

平日 102.5 71.1 平日 124.2 104.0

休日 155.1 107.0 休日 183.5 150.0

＜学習時間調査 昨年度３年生と今年度３年生の比較（単位：分）＞
…あえて言わせてもらいましょう…

確かに学習は量よりも質が重要です。しかし、現状で質の高い学習をするのは難しいでしょう。以前学習オリエンテー
ションなどでも話しましたが、「まずは量をこなす」→「効率化を求めるようになる」→「質が高まる」というサイクルを生み出
すことが大切です。もう正念場を迎えています。頑張ろう！

ＮＨＫ 「チコちゃんに叱られる」



実習生にインタビュー！
先日実習期間を終え、大学生活に戻ってしまいましたが、教育実習生として

本校に来ていたOG星菜穂子先生に高校生活の思い出や受験について聞いて
みました。

Q. 高校生活の思い出は？
一番印象に残っていることは、クラス替えがなかったことです。2クラスしかな
かったので、クラス替えがなくても学年全体で仲良かったのですが、クラス単位
で頑張る行事の時に団結力が毎年強くなっていったことが大きな理由です。特
に球技大会では、1年生の時はビリでみんなバラバラでしたが、3年生にもなる
と全員が総合優勝を目指して、積極的に励んでいたのをよく覚えています。

Q. 高校で頑張ったことは？
部活動です。高校入学前までバレーボールを続けるかどうか迷っていたので
すが、大好きなスポーツだったので続けることにしました。遠征へ行くのは毎回
つらかったですが、苦手としていたレシーブが3年間を通して上達していたよう
に感じることができたので、続けてよかったなと今でも思っています。

Q. 受験勉強の成功談・失敗談を教えてください。
やっていてよかったと思うのは、基礎学習と読書です。基礎学習は数学と英
語を、自分でワークを買って取り組んでいました。読書は、進路担当の先生か
ら出された課題で、小説を5分間読み、読んだ部分の要約と感想をノートにまと
めていました。このおかげでセンター試験や小論文の一般入試では焦らず臨
むことができました。悔やんでいるのは面接です。過去問が少なかったというの
もありますが、進学先に関連した分野でも、経済や教育など、さまざまなジャン
ルでの練習を行うといいと思います。

Q. 大学生活はどうですか？
とても充実しています。サークル仲間や同じ分野を研究している人と仲良くなれるので、時間をうまく活用して一緒に
勉強したり遊びに行ったりしています

Q. 最後に、後輩である南会津高生にメッセージを！
高校３年間というのは、同じ年代の友人と共に過ごす、あるいは過ごしてきた短いようで長い時間です。その３年間を
南会津高校で過ごした時間は、将来社会に出て誇らしい思い出となります。楽しいときもつらいときもあると思いますが、
１日１日を大切に過ごしてほしいと思います。

いかがでしたか？星先生は在学中から勉強や部活動に真面目に取り組む姿が印象的な生徒でした。受験では

辛いことや苦労もたくさんあったと思いますが、それを乗り越えきちんと力を付け、立派に成長した姿を見せてくれま
した。非常に素晴らしいことだと思います。
このように、進学・就職ともに受験は大きく自分を成長させてくれます。大切なのは現実から目を背けないこと！自
分の現状と社会（＝志望する会社や学校も含む）とのギャップを受け入れ、前を向くことが大切です。

保護者対象進学ガイダンス
去る６月８日（土）、本校視聴覚室において保護者対象進学ガイダンスを開催

しました。講師には株式会社ライセンスアカデミーの宇佐美 正利先生をお招き
し、入試・進学にまつわる様々なトピックについてご講演いただきました。
また、お忙しい中講演会に参加していただいた保護者の皆様にもこの場を借
りて御礼申し上げます。
講演会の内容につきましては、次号の「羅針盤」におきまして概要をまとめたも
のを記載させていただきます。都合により参加できなかったご家庭におかれまし
ても、参考にしていただければと思います。

なお、７月には福島大学の今西教授を講師にお迎えし、「学ぶ意欲向上のた
めの講演会」も開催いたします。主に生徒対象ですが、保護者の皆様の参加も
可能となっておりますので、ご希望の方は奮ってご参加ください。


